
AM Herr Brackmann (UWG) erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand 

hinsichtlich der Mängelliste des Rathauses. 
 

Antwort der Verwaltung: 

Die Mängelliste ist stark geschrumpft, es sind jedoch noch Mängel vorhanden. 

Deshalb sind auch Geldbeträge zum Teil noch nicht vollständig ausgezahlt worden. 

Die nächste Projektsitzung zu diesem Thema findet bereits zeitnah statt. Die 

Betonstufen / Bodenbeläge in den Treppenhäusern werden zurzeit von zwei 
Gutachtern geprüft. Der Geruch in der Küche wird von dem Fettabscheider 

verursacht. Die Heizungs- und Lüftungssysteme des Rathauses und der 

Jungholzhalle sind getrennte Systeme, eine gegenseitige Beeinflussung ist somit 

ausgeschlossen. 


